

Helí Morales Ascencio

Nació en Guadalajara, Jalisco. Estudió la Licenciatura en Psicología Social en la Universidad Autónoma Metropolitana.

Entre 1982 y 1984 cursó la Maestría en Teoría Psicoanalítica en el Centro de Investigaciones y Estudios Psicoanalíticos (CIEP).

En 1984 continúa su formación como analista en París y Obtiene su segunda maestría (DEA) en Psicoanálisis y Campo Freudiano por la Université de Paris VIII con

Realiza sus estudios de doctorado en Filosofía y Ciencias Sociales por la École des Hautes Études en Sciences Sociales de París.

Asiste a la Section Clinique de Paris VIII y hace sus prácticas clínicas de varios meses en la experiencia antipsiquiátrica de La Borde.

Regresa a México y reinicia su labor en el campo de la transmisión tanto en seminarios particulares como en diversos programas de postgrado en la Universidad.

En el 2020 recibe el premio Sigouney.